

令和6年7月10日

保護者の皆様

マルガリタ幼稚園
園長 近江谷 綾音

アスレチックについてのお知らせ

日々の園庭遊びを見ていると、在園児や卒園児にも一番人気のマルガリタ幼稚園の遊具と言えば、「木製アスレチック」と言っても過言ではないと思います。

高さがありますので、初めは、恐る恐る近づいていた子が、日に日にいろんなところから登ることに挑戦してみたり、「今日はね、ここから登れるようになったんだよ」と報告してくれたり、子どもたちの「自信」のひとつになっているのを感じます。

この木製アスレチックは、今年で37歳となりました。(昭和62年生まれ)

以前より、ずいぶん前の安全基準のものであることから、その都度、危険な箇所の改修などをしてまいりました。また、木のひび割れなどの経年劣化も目立つようになりました。その点も改修を繰り返しておりましたが、このたび、夏休みにこの木製アスレチックを撤去し、新しい遊具に替えることとなりました。

今までたくさんの思い出があることと思います。当園を卒園された保護者の方も多くいらっしゃいます。7月19日(金)の終業式が見納めとなりますので、お知りおきください。

尚、9月2日の新学期には、新しい遊具が設置されています。実際に、教職員が遊んでみて、危ない箇所はないか、事故につながることはないかをしっかりと確認し、新学期の週に各クラスまたは、学年で「遊び方」や「お約束」をしっかりと確認していきたいと思っております。

どんな遊具が登場するのか、楽しみにしていただけますと幸いです。
また新たな思い出が、たくさん生まれる園庭となりますように。

